
Ata reunião: 22/09/2017 
Local: Lab Restauro 
Presentes: Lucas, Sumara, Sara, Andrea, Lisiane, Roberta, Rodrigo, Luana, Paulo, João 
 
Mix Sustentável 

● Mix 6 já foi modificada de acordo com as normas e padrões pelo João. 
○ Porém ainda não foi enviada para a gráfica pois falta arrumar a parte dos direitos 

autorais. 
● Luana e Andrea ficaram encarregadas de revisar os templates de acordo com as normas. 
● Luana vai fazer a versão em inglês do template novo de artigo. 
● Andrea está vendo o processo de indexação no Redalyc, se a Mix se encaixa nos 

requisitos. 
● Lisiane vai enviar até 25/09 a solicitação de  indexação da Mix para o SciELO. 
● Luana e Lisiane enviaram pedido de patrocínio da Mix para o Braskem. 
● Luana vai enviar e-mail para sua mãe sobre a questão dos TCCs no corpo da Mix. 

 
ENSUS 

● Roberta vai preencher o formulário de requisição de patrocínio do ENSUS para o 
Braskem. 

● Possibilidade do IPEA abrir uma terceira chamada esse ano e nos atentarmos a isso. 
● Saul Vera Villacreses, Lisiane estava conversando com ele sobre como pode contribuir 

para o ENSUS. Possibilidade dele enviar artigos ou até palestrar no evento. 
● Edital da FAPESC ainda não abriu. O do CNPQ abriu em Maio e perdermos o prazo. 
● Visita extra ao Sítio ÇaraKura: Sumara conversou com eles e aceitaram a proposta. 

Precisamos ver a questão da alimentação e do transporte. 
○ Verificar os custos e talvez fazer o pedido em nome do ENSUS para a FAPEU 
○ Sumara vai preparar um documento contendo o pedido. 

● Lucas disse que alguns e-mails de convite de submissão de artigos não foram recebidos 
pelas instituições e que está solucionando o problema. 

● Sara e Lucas vão preparar um novo template de apresentação de PowerPoint para o 
ENSUS 2018. 

● A parte da transparência da FAPESC do ENSUS 2017 foi finalizada e falta subir ela para 
o site do evento. 

○ O dinheiro que ficou de sobra da FAPESC será usado para a impressão da Mix 6 e 
7. 

 
SEPEX e Planeta.doc 

● Roberta fez uma tabela com informações sobre os projetos e materiais que cada um vai 
levar para a SEPEX e Planeta.doc. 



● Haverá uma visita duma representante do Planeta.doc segunda-feira para ela conhecer 
nossa proposta. 

● 29/09 (sexta-feira) é a data de aprovação dos stands para SEPEX. Após isso temos entre o 
dias 02 e 06 para enviar o termo de responsabilidade. 

● Precisamos atualizar os banners dos projetos de maquetes e levar eles para a SEPEX, e 
também fazer reparos nas maquetes que precisam. 

 
Materioteca 

● Sumara e Adriel vão fazer uma visita ao Sítio ÇaraKura dia 14/10 para coletar mais 
amostras de bambu. 

● Sumara e Sara vão dia 25/09 (segunda-feira) procurar laboratórios que possam ajudar a 
fazer o teste de granulometria do solo. 

● Geodésica do LabRestauro foi desmontada para Sumara reaproveitar os materiais. 
 
Rede LENS-Brasil 

● Aceitamos o convite desse projeto internacional. No dia da reunião o site deles estava 
fora do ar e não pudemos acessar para ver mais sobre. 

● Lisiane e Paulo tiveram uma reunião com pessoas da Universidade Estadual de Londrina 
(UEL) e com professor Aguinaldo, que enviou os materiais contendo a proposta dessa 
rede. 

● A vaga que nós preencheríamos estaria no pilar ambiental e social. 
● Proposta de participarmos na criação de um livro didático em inglês para ser utilizado na 

graduação internacionalmente. 
● Haverá um seminário no dia 28/09 para discutirmos essas propostas da rede. 

 
Repositório (Atas) 

● Lucas foi habilitado no grupo de atas do Virtuhab e precisa refazer a submissão das 
anteriores. 

 
Quadro de horários 

● Todos já colocaram seus horários no quadro. 
● Houve a sugestão da Lisiane e do Paulo colocarem os seus próprios horários também, 

para ajudar as pessoas que buscam atendimento com eles. 
 
Radier 

● Radier foi finalizado. 
● Rodrigo está para conseguir as peças pro término do projeto da casa até dia 20/10. 

 
 



Oficina Center Steel 
● ConstruÁgil é a empresa responsável. 
● Possibilidade de visitar a fábrica de perfis deles. Portanto precisamos marcar uma data 

para visitação. 
● Palestra do engenheiro Ary (ConstruÁgil) na ARQ da UFSC. Possibilidade de trazer ele 

pra palestrar no ENSUS 2018. 
○ Fazer o pedido duma caminhoneta através dum SPA para trazer os materiais da 

fábrica ConstruÁgil e apresentar aqui na UFSC. 
 
Logos do LabRestauro e MATEC 

● Realizamos uma votação entre as propostas. 
● Empate entre duas logos. 

○ Discussão das qualidades de cada uma e questão de representação das propostas 
do Lab nelas. Também possíveis alterações que poderíamos fazer nessas duas 
mais votadas para melhor se encaixarem com nossa imagem. 

 
Editais 

● Investigar o Fundo CASA socioambiental para o projeto da Sumara. 
 
LabRestauro 

● Ler o regimento do LabRestauro/MATEC que a Lisiane compilou para a próxima reunião 
● Toda sexta-feira de reunião alguém fica encarregado de trazer alguma comida diferente 

para todos. 


